



GRUPO ACMS Consultores

Certificado MSC



(ER-0772/2013)

Alcance ISO 9001

Diseño, desarrollo, implantación, formación y mantenimiento de sistemas de gestión de la calidad, medioambiental, de la prevención de riesgos laborales, protección de datos, seguridad alimentaria y de la calidad y competencia técnica en laboratorios clínicos.

Alcance ISO 27001

Los sistemas de información que dan soporte a las actividades de diseño, desarrollo, implantación, formación y mantenimiento de sistemas de gestión y el diseño, desarrollo y comercialización de software de sistemas de gestión de acuerdo con la declaración de aplicabilidad vigente.



(SI-0021/2020)

Si necesita un certificado MSC de cadena de custodia para pesca sostenible le podemos asesorar para su consecución en Grupo ACMS Consultores.

Certificado MSC

El certificado MSc de Cadena de Custodia es una certificación de sostenibilidad para empresas que desean demostrar que sus productos se han producido de manera responsable y sostenible a lo largo de toda la cadena de suministro.

La certificación MSc (Marine Stewardship Council) se otorga a las empresas que cumplen con los criterios de sostenibilidad establecidos por el MSC, una organización sin fines de lucro que se dedica a promover la pesca sostenible y la gestión responsable de los océanos.

La cadena de custodia se refiere a la forma en que se rastrea un producto a través de cada etapa de producción, procesamiento y distribución, desde su origen hasta su destino final.

El certificado MSC de cadena de custodia se asegura de que el producto pesquero proviene de una pesca sostenible y es rastreable en todas las etapas de la cadena de suministro.

Las pesquerías, transformadores y distribuidores que deseen obtenerlo deben superar un proceso de certificación llevado a cabo por organismos independientes avalados por el MSC.

La entidad que supera las auditorias puede etiquetar con el sello azul del MSC sus productos. De esta forma, los consumidores reconocen que esos productos de la pesca han sido obtenidos de forma sostenible.

La certificación de un Sistema de Cadena de Custodia según MSC puede realizarse, por cualquiera de las Entidades Certificadoras Acreditadas por Accreditation Services International (ASI) .

Estas entidades de certificación auditarán su empresa para garantizar que:

- Su empresa ha adquirido su producto con certificación de MSC de un proveedor con certificación.
- Los productos con certificación están claramente identificados.
- Los productos con certificación están separados de los productos sin certificación.
- El origen de los productos adquiridos con certificación está identificado y las cantidades gestionadas han quedado debidamente registradas.
- Tiene implantado un buen sistema de gestión.

La certificación tiene una vigencia de tres años durante los cuales su empresa será sometida periódicamente a las auditorías de seguimiento pertinentes.

Estas auditorías de seguimiento normalmente se realizan una vez al año, si bien es cierto que esta periodicidad va a depender del tipo de certificación de Cadena de Custodia que su empresa haya obtenido. El proceso es similar al seguido durante la evaluación inicial, es decir, un auditor comprobará que se están respetando los procedimientos correctos a seguir para identificar, separar, controlar, administrar y comprobar la trazabilidad de los productos pesqueros con certificación de MSC.

Se puede realizar una auditoría combinada de MSC con otro estándar que la empresa tenga certificado.

Cuando un producto de la pesca se vende con la etiqueta MSC, cada negocio dentro de la cadena desde la pesquería certificada hasta el consumidor debe obtener un certificado MSC de cadena de custodia.

Consultoría MSC

Consulte a Grupo ACMS sobre la norma MSC. Rellene el formulario de contacto y nos pondremos en contacto con su empresa.



Nos definimos como una compañía consultora independiente cuyo objetivo fundamental es suministrar servicios de consultoría en las áreas de Gestión empresarial, que representen para el cliente una solución excelente, que satisfaga sus necesidades explícitas o implícitas, tenga en cuenta las regulaciones y normas aplicables, y cumpla los objetivos de plazo y coste establecidos.

Madrid

C/ Campezo 3, nave 5 28022 Madrid

Tfno.: (+34) 91 375 06 80

Burgos

Centro de Empresas, 73 09007 Burgos

Tfno.: (+34) 947 041 645

Barcelona

C/ Plaça Universitat 3 08007 Barcelona

Tfno.: (+34) 93 013 19 49

Málaga

C/ Alejandro Dumas 17 29004 Málaga

Tfno.: (+34) 95 113 69 04

México

José González Varela 15 14700 Tlalpan

Tfno.: (+52) 5513 39 96 22

www.grupoacms.com
informacion@grupoacms.com